

Reprise des concerts à l'Espace multiculturel

Après quelques mois de pause, les concerts ont repris à l'espace multiculturel.

Samedi 18 février, Kévin Lieb a présenté un répertoire de chansons françaises et internationales mais aussi des airs d'opéra célèbres.

Accompagné au piano par Alain Thamalet, il a charmé les spectateurs de sa voix puissante. Après avoir suivi une formation lyrique aux conservatoires de Rodez puis de Châtelerault, Kévin avait fait une apparition sur scène avec les Chanteurs d'Espalion l'année dernière. Cette fois, c'était son



premier concert en solo. A l'issue de la représentation, autour de la fouace et de quelques boissons, il a discuté avec plai-

sir avec le public et a reçu de nombreuses félicitations et des encouragements à poursuivre sa voie sur scène.

Des travaux dans le village



Aménagement de l'Espace Costes.

Après les travaux d'assainissement et l'enfouissement des réseaux secs (électricité et téléphone) de la rue des Jardins et du 19 mars, c'est au tour de l'Espace Costes de connaître des aménagements. Situé derrière la station-service, au cœur du village, cet endroit servait de parking et de lieu de rencontre mais les intempéries le rendaient souvent boueux.

Après l'arrachage des quelques vieux arbres, des engins de l'entreprise Alary ont commencé par assainir le sol et en améliorer la portance.

Un parking arboré verra le jour avec des zones de circulation goudronnées et des places de stationnement en tout venant compacté afin de bien maîtriser l'écoulement des eaux de pluie.

Des arbres seront ensuite plantés : essences locales et fruitières certainement... Le choix n'est pas tout à fait finalisé.

Cet espace ne perdra pas sa vocation, il pourra être utilisé lors de festivités comme précédemment et accueillir les promeneurs en quête d'un peu de repos.

Club Sourires d'automne

Repas choucroute à l'Auberge Fleurie



Chaque année, en février, le Club Sourires d'automne organise un repas choucroute dans un des restaurants du village.

C'est à l'Auberge Fleurie qu'une centaine de gourmets se sont retrouvés dimanche 12 février pour déguster une copieuse choucroute, précédée

d'une entrée et suivie de fromages et desserts. Tout en appréciant la qualité du menu, chacun a pu bavarder, écouter quelques chansons ou airs d'accordéon et même faire quelques pas de danse. Le prochain rendez vous du club aura lieu le dimanche 12 mars pour le quine annuel à l'espace multiculturel.

Rencontre de groupes folkloriques



Samedi 11 février, à l'initiative de Lucette, la dynamique animatrice du club de danse des Petites fleurs, avec le soutien du Foyer Rural, une rencontre de groupes folkloriques était programmée.

Les membres des Clapassous de Saint-Côme, de La Bourrée de l'Argence de Sainte-Geneviève et de l'Etoile de Sébrazac rejoignaient les Nayraçois à l'espace multiculturel. Si les musiciens de chaque groupe étaient présents, ils étaient accompagnés par quelques autres venus en voisins et qui aiment les musiques traditionnelles.

Après l'accord des instruments, place à la danse ! Chaque groupe présentait une ou plusieurs danses et les autres étaient invités à les rejoindre. Le public était aussi sollicité et la piste était rapidement occupée par des amateurs de toutes générations. Avant de se quitter, un goûter était partagé. Mais chacun se disait que ces rencontres devraient être renouvelées. Les autres villages présents ont trouvé l'idée intéressante et pensent à l'organisation d'une prochaine séance car les danses et musiques traditionnelles ne doivent pas tomber dans l'oubli.

École : carton plein pour le quine...



Dès le samedi 4 février, les parents d'élèves avaient préparé la salle, répertorié les lots, classé les cartons.

Le dimanche après-midi 5 février, de nombreux joueurs se sont présentés, tant et si bien qu'il a fallu rajouter des tables, chercher des cartons supplémentaires et enfin le quine a pu commencer ! Les parties se sont succédé et les gagnants ont eu le plaisir de crier quine pour les repas chez

Bras, le téléviseur, les bons d'achat, les paniers gourmands et tous les lots proposés.

Une partie spéciale a été jouée au profit du Téléthon et a rapporté 29 € qui seront versés au comité local.

Les écoliers profiteront du succès de ce quine qui leur permettra de bénéficier d'activités variées au cours de l'année.

... et nombreux gagants à la tombola

Une chance au grattage, une chance au tirage...

Depuis début décembre, les élèves de l'école proposaient des billets de tombola à leurs voisins, leurs amis, leurs familles qui étaient invités à gratter une partie du petit carton. Plus d'une centaine de lots ont ainsi été gagnés : des sacs, des lampes, des tirelires, des mugs, un jeu de Trivial pursuit, un gaufrier... A la fin de l'opération, le tirage a été effectué et 7 chanceux ont été récompensés : tablette, drone avec caméra, service à raclette, montre, kit mains libres, 2 enceintes radio.



Samedi 28 janvier, les gagnants étaient invités à venir retirer leurs lots. Les enfants et les membres de l'association

ont remis les cadeaux et ont remercié tous les participants pour leur soutien à l'école du village.